



## Sucesión de Director General en Sigma *Foodservice*

San Pedro Garza Garcia, N.L. México, al 27 de abril del 2022 - Sigma Alimentos, S.A. de C.V. ("Sigma"), una compañía dedicada a la producción, mercadeo, comercialización y distribución de alimentos de calidad de marcas reconocidas anunció hoy el nombramiento de Gerardo Carcoba como Director General del negocio de Sigma *Foodservice* en México, tras la designación de Armando de la Peña como Director General de Axtel S.A.B. de C.V. Estos cambios serán efectivos a partir del 1 de mayo del 2022.

Gerardo Carcoba es un ejecutivo con más de 19 años de experiencia en Sigma. Durante su trayectoria ha demostrado liderazgo en diversos roles dentro de la compañía, incluyendo Director Comercial, Director de Mercadotecnia Yoghurt y Director de Mercadotecnia Quesos. Gerardo es Ingeniero Industrial por el Tecnológico de Monterrey y cuenta con una Maestría en Dirección de Empresas por DUXX. En su nuevo rol, Gerardo liderará los esfuerzos para asegurar el crecimiento continuo del negocio de *Foodservice* en México.

Agradecemos a Armando por los años de valiosas contribuciones para avanzar en el crecimiento de Sigma y le deseamos lo mejor en su nuevo rol.

---

### **Sobre Sigma**

*Sigma es una empresa multinacional líder en alimentos con operación en 18 países a lo largo de Norte y Sudamérica y Europa, incluyendo México, Europa, los Estados Unidos y América Latina. Con más de 65 plantas y 184 centros de distribución, la compañía produce, comercializa y distribuye alimentos de calidad que incluyen carnes empacadas, queso, yogurt y otros alimentos refrigerados y congelados. El portafolio diversificado de Sigma incluye más de 100 marcas a lo largo de distintas categorías y segmentos de mercado, tales como: FUD, Campofrío, Bar-S, San Rafael, Aoste, La Villita, Fiorucci, Chimex, Navidul, Justin Bridou y Sosua, entre otras.*